



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

FORTALEZCAMOS LA CELAC, NO LA DEBILITEMOS.

Ante el comunicado que suscriben agrupados los gobiernos de Argentina, Chile, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Panamá, Perú, República Dominicana y Uruguay, todos miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, cuestionando algunas posiciones de la Presidenta Pro Témporte de este organismo regional que fomenta el diálogo, la unidad en la diversidad y la paz, Xiomara Castro, presidenta Constitucional de la República de Honduras, hacemos un llamado a fortalecer la CELAC y no a debilitarla.

La CELAC es un espacio plural para buscar soluciones comunes a las problemáticas que padecen nuestros pueblos frente a las grandes naciones y no un espacio para el contubernio y la amenaza a los espacios progresistas y democráticos.

Desafortunadamente, la República Dominicana aparece una vez más entre esos países, algunos que conforman la llamada Alianza para el Desarrollo en Democracia, que no es más que uno de esos “bloques” que como comparsas se ponen al servicio de intereses de los Estados Unidos, para debilitar las verdaderas democracias surgidas de las luchas de los pueblos contra el injerencismo. Siempre hemos estado en desacuerdo con que la Patria de Duarte, Sánchez, Mella, Luperon, Caamaño, María Trinidad Sánchez, entre otros, forme parte de esos pseudos bloques contra las fuerzas y gobiernos progresistas, más aun esa denominada Alianza para el Desarrollo en Democracia.

Creemos en la institucionalidad, si la presidenta Pro Témporte de la CELAC, Xiomara Castro, obvió involuntariamente, algún procedimiento al fijar sus recientes posiciones sobre lo indicado en el interesado comunicado y haya cometido supuestos errores, para ello hay mecanismos internos que debieron ser utilizados y hacerle la debida observación, pero, como la intención es debilitar la CELAC estos países se despachan con un comunicado dañino tras ese propósito. Nosotros no compartimos la posición de la presidenta de la CELAC sobre la situación de Haití y una intervención extranjera, pero no por ello la vamos a satanizar públicamente, cuando hay formas para dirimir los matices. Es lo que han debido hacer esos países.

El canciller dominicano, Roberto Álvarez convocó de inmediato una rueda de prensa para referirse al asunto y sumar al país, una vez más, al concierto de esas naciones que buscan romper el equilibrio internacional del derecho de todos. Ahí es beligerante, contrario a otros temas que tienen que ver con su amo del norte y no saca la cara.

CUIDEMOS LA CELAC!

Marzo, 20, de 2024.